
Fokussiert

- 691 Autismus – Wenig Erfolg mit Eltern-Kind-Kommunikationstraining
- 691 Ausschreibung – Felix-Jerusalem-Preis
- 692 Altersdepression – Kognitive Defizite bleiben bestehen
- 692 Multiple Sklerose – Neue Läsionen häufiger in warmen Monaten
- 693 Morbus Parkinson – Tiefe Hirnstimulation: Vergleich zweier Zielgebiete
- 693 Inkompetente Kollegen – Ärzte sind häufig zu nachsichtig
- 694 Forschung – 10 Risikofaktoren für Schlaganfall
- 694 Major Depression – Hohe Prävalenz nach Schädel-Hirn-Trauma
- 695 Suizid – Erhöhen Antiepileptika das Risiko?
- 695 Ausschreibung – Young Scientist Award 2010
- 696 Referat – Kommentar – Therapieresistente Major Depression: Was bringt die zusätzliche Gabe von S-Adenosylmethionin?
-

Editorial | Editorial

- 697 Nervus-occipitalis-Stimulation bei primären Kopfschmerzen: Einfluß zervikaler Afferenzen auf die trigeminale Schmerzverarbeitung
Occipital Nerve Stimulation in Primary Headaches: Influence of Cervical Sensory Afferences on the Caudal Trigeminal Nucleus?
A. Straube, M. Dieterich
-

Übersicht | Review

- 698 Psychotherapie der Borderline-Persönlichkeitsstörung: Gemeinsamkeiten und Differenzen evidenzbasierter störungsspezifischer Behandlungen
Psychotherapy of Borderline Personality Disorder: Similarities and Differences in Evidence-Based Disorder-Specific Treatment Approaches
D. Sollberger, M. Walter
-

Originalarbeiten | Originals

- 709 **Titelthema** Beidseitige Nervus-occipitalis-Stimulation zur Behandlung des therapierefraktären chronischen Cluster-Kopfschmerzes: eigene Fallserie und Initiierung einer prospektiven Studie
Bilateral Occipital Nerve Stimulation for the Treatment of Chronic Cluster Headache: Case Series and Initiation of a Prospective Study
O. M. Müller, C. Gaul, Z. Katsarava, U. Sure, H.-C. Diener, T. Gasser
- 715 Erwerbsminderung bei Holocaustopfern: eine langzeitkatamnestische Betrachtung somatischer und psychiatrischer Diagnosen unter Berücksichtigung des Gesamtschauaspekts
Long-Term Analysis of Disability Pensions in Survivors of the Holocaust: Somatic and Psychiatric Diagnoses
T. Biermann, W. Sperling, H. Müller, P. Schütz, J. Kornhuber, U. Reulbach

Begutachtung | Expert Opinion

- 722 **Titelthema** Begutachtung der Dystonien: Wandel der wissenschaftlichen Lehrmeinung am Beispiel der posttraumatischen Dystonie
Expert Assessment of Dystonias: Changes in Scientific Consensus with Respect to Post-Traumatic Dystonia
M. Fabra

Neurobiologie | Neurobiology

- 733 **Titelthema** Neurobiologische Grundlagen des Neglects: Implikationen für neue Therapieansätze
Neurobiology of Neglect: Implications for New Therapeutic Strategies
S. Vossel, J. Kukulja, G. R. Fink

708, 721 Buchbesprechungen

746 Veranstaltungen

747 Mitteilungen der Viktor von Weizsäcker Gesellschaft

758 Medizin & Markt

760 Impressum